



CARTEL ANUNCIADOR. DA

Santiago del Teide organiza hoy el XVII trueque 'Al Paso de la Cumbre'

DIARIO DE AVISOS
Santiago del Teide

El Ayuntamiento de Santiago del Teide, en colaboración con el Cabildo y los consistorios de Garachico y El Tanque, celebrará hoy la XVII edición de la escenificación del trueque denominada *Al Paso de la Cumbre*.

Al igual que en ediciones anteriores, se prevé la participación de un amplio número de personas ataviadas con los trajes que se usaban en el siglo pasado. Así, proliferarán los caciques, cabreros, brujas, cochineros, lecheras y panaderas, entre otros. Para ello, se incorporarán a la escenificación enseres, aperos de labranza y otros elementos propios de la época.

La actividad tiene su razón de ser en el homenaje a las generaciones canarias que recorrían los caminos y veredas del Archipiélago buscando el sustento familiar a través del sistema de intercambio de productos, lo que, a su vez, fomentaba las relaciones sociales.

La Fundación canaria Carrera por la Vida anuncia sus premios 2024

Club Tenerife Másters, Finca Canarias Aloe Vera, Fundación FERO, Asociación INVI, Mujeres de Abona y Canarian Weekly recibirán los galardones el 19 de octubre en Los Cristianos



EL PROYECTO 'NADAR POR LA VIDA', QUE APOYA A LAS PERSONAS CON CÁNCER DE MAMA, RECIBIRÁ UNO DE LOS PREMIOS EN LA GALA DEL AUDITORIO INFANTA LEONOR. DA

DIARIO DE AVISOS
Arona

El auditorio Infanta Leonor de Los Cristianos acogerá el sábado 19 de octubre, con motivo del Día Mundial del Cáncer, la entrega de los segundos premios de la Fundación Carrera por la Vida, que reconocen a instituciones, empresas, colectivos y personas que permiten el desarrollo de sus proyectos y, por tanto, mejorar la calidad de vida de las personas con cáncer de mama.

NADAR POR LA VIDA

La Fundación Carrera por la Vida concibe la salud unida, de manera imprescindible, con el deporte y la promoción de la actividad física. Por este motivo, este año se reconocerá al Club Tenerife Másters, que, además de ser un ejemplo de inclusión, promueve y es motor desde el año 2013 de *Nadar por la Vida*, un evento deportivo no compe-

titivo que promueve la práctica de la natación y que muestra el apoyo a las personas que padecen el cáncer de mama.

La empresa Finca Canarias Aloe Vera será reconocida por su compromiso "estrecho, cercano y familiar" con los proyectos de la Fundación. Este compromiso ha quedado patente no solo en la responsabilidad social corporativa y en la aportación económica, sino en la creación del proyecto Dakar por la Vida para la concienciación del cáncer de mama femenino y masculino en el Rally Dakar, la prueba de motor más importante del mundo.

PREMIOS SOCIALES

En el ámbito social, tres serán las entidades que recibirán estos reconocimientos. Para la Fundación Carrera por la Vida, el apoyo a la investigación es uno de los objetivos fundamentales de su acción. Por la trayectoria médica, en el avance del conoci-

miento y la mejora de los tratamientos del cáncer, se concederá a la Fundación FERO el Premio Fundación Carrera por la Vida 2024 a la Investigación.

Por su parte, la Asociación INVI es la primera entidad en España en desarrollar una acción constante a favor de los hombres con cáncer de mama y romper con su invisibilidad, por lo que se le concederá el Premio a la Acción Social.

MUJERES DE ABONA

En el ámbito regional, con más de 25 años de trayectoria, la Asociación de Mujeres de Abona se ha convertido en una referencia en el tejido asociativo del Archipiélago. Más de cien mujeres conforman una asociación que trabaja por el bienestar y desarrollo de sus iguales y que de manera voluntaria, inició el proyecto *Arico, se mueve por la Vida*, para mostrar su apoyo a las personas con cáncer de mama, por lo que será distinguida con

el Premio a la Iniciativa Social.

Desde la Fundación Carrera Por la Vida también se reconoce la labor de los medios de comunicación, que, además de su función informativa, desempeñan una valiosa actividad de sensibilización social. Por su disponibilidad y por ser una vía eficaz y comprometida para llegar al público de habla no española, se concederá a Canarian Weekly el Premio Fundación Carrera por la Vida 2024 a los Medios de Comunicación.

En la gala, además de la entrega de los premios, la Fundación Carrera por la Vida compartirá las acciones que se han desarrollado en este último año y presentará novedosos proyectos y retos para el 2025, año en el que celebrará su 20 aniversario. La celebración de la gala, que tendrá lugar el sábado 19 de octubre a las 19.00 horas en el auditorio Infanta Leonor de Los Cristianos, cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Arona.

Detectives HALCÓN (Licencia 1.025)

INVESTIGACIONES:

- privadas
- laborales,
- financieras
- aseguradoras
- arrendamientos,
- técnicas,...

info@detectiveshalcon.es
detectiveshalcon.es
SEGURPRI-10220
658 776 689